



Recibe Díaz-Canel a alto directivo de WestJet



El Presidente de la República sostuvo un encuentro con Alexis von Hoensbroech, director ejecutivo de la aerolínea canadiense WestJet. Los vuelos de esta línea aérea también tendrán a La Habana como destino.

Angélica Paredes López, 11 de Junio de 2025

El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez recibió este miércoles a Alexis von Hoensbroech, director ejecutivo de la aerolínea canadiense WestJet.

Al ofrecerle la bienvenida, en el Palacio de la Revolución, el mandatario cubano expresó que «apreciamos mucho el trabajo que ustedes realizan con Cuba». En tal sentido, el Jefe de Estado manifestó la «disposición de seguir trabajando de manera conjunta».

Por su parte, el alto directivo de la línea aérea afirmó que «es un honor estar aquí, pues para los canadienses Cuba es un destino muy importante».



Foto: Estudios Revolución

De igual manera, subrayó que WestJet viaja a seis destinos turísticos en la isla caribeña, y «recientemente anunciamos como uno nuevo: La Habana».

En el intercambio también estuvieron presentes, por la parte cubana, Juan Carlos García Granda, ministro de Turismo; y Jorge Alberto García Domínguez, vice titular primero del sector. Participó, además, Erick Rodríguez, vicepresidente ejecutivo del turoperador canadiense Sunwing.

Según fuentes del MINTUR, esta ha sido una visita breve a la mayor isla del Caribe, pero muy provechosa, que incluyó una agenda de recorridos por los sitios que más visitan los clientes procedentes de Canadá, tanto en Varadero como en La Habana, ciudad a la que próximamente también estarán arribando los vuelos pertenecientes a la reconocida aerolínea WestJet.



Foto: Estudios Revolución

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución**